

## "Un ECU boiteux" dans La Libre Belgique (9 octobre 1978)

**Légende:** Le 9 octobre 1978, le quotidien conservateur La Libre Belgique examine le fonctionnement du Système monétaire européen (SME) et montre les limites techniques de l'unité de compte des Neuf : l'Ecu.

**Source:** La Libre Belgique. 09.10.1978, n° 343/344. Bruxelles: Edition de la Libre Belgique S.A. "Un ECU boiteux", auteur:Z; J. , p. 1.

**Copyright:** (c) La Libre Belgique

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/un\\_ecu\\_boiteux\\_dans\\_la\\_libre\\_belgique\\_9\\_octobre\\_1978-fr-e2c32b8d-eb8a-4cce-9647-71a21f2of288.html](http://www.cvce.eu/obj/un_ecu_boiteux_dans_la_libre_belgique_9_octobre_1978-fr-e2c32b8d-eb8a-4cce-9647-71a21f2of288.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.